Sujet: [INTERNET] Méthanisation Naturalgie

Date: 23/03/2022 15:34

Pour: pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Par la présente je manifeste pour opposition à l'implantation d'un méthaniseur sur la commune de Grandvelle-et-le-Perrenot. Je considère en effet que cela met en danger l'agriculture vivrière en monopolisant des surfaces cultivables pour produire des futurs déchets plutôt que des aliments locaux. Cela entraine une perte d'autonomie alimentaire préjudiciable aux populations locales.

En outre, les risques de pollution des eaux en cas de débordement du digestat, les transports routiers importants pour acheminer les intrants (et la pollution de l'air engendrée) me paraissent suffisamment nuisibles et inquiétants pour mettre un frein au projet.

Cordialement

Clément Ecoffey

J'utilise Lilo, le <u>moteur de recherche</u> qui finance des projets sociaux et environnementaux et sa <u>messagerie mail</u> qui minimise mon impact carbone

1 sur 1 25/03/2022 10:06